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 18. September 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 23. September 2019 

 

102.18.423 

Stv. Schenk 

AfD 

Wird der Magistrat bzw. der Oberbürgermeister 

Anzeige gegen die Betreiber der Facebookseite „New 

Kids Antifa Kassel“ erstatten, die am 11. Februar 2019 

den Spruch „Brich das Gesetz und seinen Hütern alle 

Knochen“ eingestellt haben und damit zu körperlicher 

Gewalt gegen die Bediensteten der Stadt Kassel 

aufrufen? 

  

102.18.425 

Stv. Lang 

SPD 

Sieht der Magistrat eingreifende Möglichkeiten, um 

den Investor zur zügigen Realisierung des Vorhabens 

in der Jägerkaserne II zu bewegen? 

  

102.18.426 

Stv. Sprafke 

SPD 

Wie bewertet der Magistrat den gegenwärtigen Stand 

des Projektes Jägerkaserne II, momentan das größte 

Wohnungsbauprojekt in Kassel? 

  

102.18.427 

Stv. Kalb 

CDU 

Wie viele Meter Radwege wurden seit dem 01.01.2019 

bis heute in Kassel neu gebaut? 

  

102.18.428 

Stv. Dr. von Rüden 

CDU 

Was unternimmt der Magistrat dagegen, dass die 

Beleuchtung in der Heinrich-Heine-Straße durch die 

großkronigen Linden absorbiert wird und deswegen 

die Gehwege bei Dunkelheit so gut wie gar nicht 

beleuchtet sind? 

  

102.18.429 

Stv. Bathon 

CDU 

Kann sich der Magistrat vorstellen, dass die Stadt 

Kassel die Ausrichtung des 91. Deutschen Archivtages 

im Jahr 2021 in Kassel mitträgt? 
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102.18.430 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Welche Kosten entstanden für den Fahrradtag? 

  

102.18.431 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wann trifft sich der Klimaschutzrat zum ersten Mal? 

  

102.18.432 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Aktuell wird ein Schülerradroutenplaner für Stadt und 

Landkreis entwickelt, bei dem die sichersten Radwege 

über Homepage und mittels App abrufbar sein sollen. 

Wann wird dieser zur Verfügung stehen? 

  

102.18.433 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Was ist auf dem Campingplatz seit der 

Zwangsräumung passiert? 

  

102.18.434 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Welche Schlüsse zieht der Magistrat aus dem Fund von 

multiresistenten Keimen bei der Beprobung der Fulda? 

  

102.18.435 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Welche Akteure wird die Stadt Kassel in den Klimarat 

einbinden? 

  

102.18.436 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Wie ist der Stand des Umzuges vom Kleingartenverein 

Fackelteich? 

  

102.18.437 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Wie ist der Stand bei der Beteiligung der Stadt Kassel 

am Förderprogramm „Bike+Ride“ der Deutschen Bahn 

zur Einrichtung von Fahrradabstellplätzen an 

Bahnhöfen? 

  

102.18.438 

Stv. Gronemann 

B90/Grüne 

Wann ist die Königstorhalle wieder für den Sport 

nutzbar? 

  

102.18.439 

Stv. Tesfaiesus 

B90/Grüne 

Wie bewertet der Magistrat die räumlichen Angebote 

für die Arbeit der Schiedspersonen der Stadt Kassel? 

 




